



Am Freitag, dem 30. Juni 2023, war es endlich wieder so weit.

Nach 3 Jahren Coronapause fand unser ersehntes Schulfest statt.



Um 11.45 Uhr erschienen zahlreiche Eltern, um die Aufführungen der Kinder zu bestaunen. Für jeden Geschmack war etwas dabei.

Nachdem Frau Möglich die Gäste begrüßt hatte, führten uns Emely und Vincenzo aus der 4. Klasse gekonnt durch das Programm. Passend zum Jahresthema „Erdensache“ wurden einige Darbietungen gezeigt. So sangen alle Kinder der Schule gemeinsam das Lied „Die ganze Erde ist ein dicker runder Ball“. Die Erstklässler trugen das Gedicht zu den vier Elementen vor und die zweite Klasse gab spannende Fakten zur Honigbiene zum Besten. Mit dem Gedicht „Wie viel ist ein Glas Honig wert“, erklärten sie, wie enorm wichtig die Biene für die Erde ist.

Rhythmisch wurde es gleich zweimal. So legte sich die 3b mit Orffinstrumenten ins Zeug, um die Titelmelodie von „Fluch der Karibik“ zu verklänglichen. Die 3a hingegen brachte Besen und Tonnen zum Klingen. Für die Drittklässler ging es hoch hinaus. Beeindruckende menschliche Pyramiden waren auf der Bühne zu bestaunen. Mit ihrem Tanz zu „Bloody Mary“ und dem Lied „Au Revoir“ der Viertklässler wurde das Programm beendet und Eltern und Schüler in den zweiten Teil des Schulfestes entlassen.

Der Elternbeirat verköstigte alle mit leckeren herzhaften und süßen Speisen. Kalte Getränke und Eis sorgten für Abkühlung.

Gegen Langeweile halfen Spielstationen auf dem Pausenhof, die durch Eltern und Affenbande organisiert wurden.

Ein rundum gelungenes Fest.

